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~NYON

Réponse à l’interpellation de Mme la Conseillère communale
Christine Vuagniaux intitulée <(Route du Stand: la Municipalité
va-t-elle profiter de l’installation du crématoire pour mettre les
cyclistes en sécurité ?»

Monsieur le Président,
Mesdames et Messieurs les Conseillères et Conseillers,

Nous vous soumettons, ci-dessous, la réponse relative à l’interpellation de Mme la Conseillère
communale Christine Vuagniaux intitulée « Route du Stand : la Municiaplité va-t-elle profiter de
l’installation du cérmatoire pour mettre les cyclistes en sécurite ?».

Préambule

La Municipalité a octroyé un permis de construire pour la réalisation du crématoire animalier, sis
à la route du Stand 45, le 13juin 2022.

Cette demande a été l’occasion de se projeter dans l’aménagement futur et de poser la question
d’élargir la plateforme routière afin de faire la place belle à la mobilité active.

En effet, depuis près de 10 ans, la Municipalité s’efforce de promouvoir et sécuriser l’usage des
modes de déplacement actifs dans les différents projets d’espace public. La route du Stand, qui
fait partie des projets d’agglomération de 2~ génération, sera requalifiée avec les mêmes objectifs.
Les études débuteront dès 2024.

La Municipalité a été sollicitée afin de répondre aux questions ci-dessous

I. La Municipalité a-t-elle demandé au propriétaire du crématoire de déplacer la
barrière qui jouxte sa propriété? Si non, pourquoi?

La Municipalité n’a actuellement pas fait de demande au propriétaire étant donné que la barrière
sera supprimée lors de réalisation des aménagements extérieurs liés au permis de construire du
crématoire.

2. Une convention précise a-t-elle été signée lors de l’octroi du permis de construire
pour permettre à la commune de réaliser la piste cyclable prévue à la route du
Stand ? Si non, pourquoi?

Comme déjà mentionné dans le cadre de la réponse à l’interpellation « Projet de crématoire route
du Stand 45: la Municipalité va-t-elle défendre la mobilité douce?» et de la réponse orale lors
du Conseil Communal du 31 janvier 2022, seul un empiétement partiel des places de
stationnement et du jardin du souvenir impacte la bande de terrain d’une largeur de trois mètres
nécessaire à la réalisation de la voie de mobilité douce. Une convention n’a pas été signée à ce
sujet, mais des discussions ont eu lieu et un terrain d’entente trouvé. Ainsi, les plans d’enquête
ont été modifiés à la délivrance du permis de construire pour permettre de libérer une bande de
trois mètres destinée à une bande/piste cyclable.
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3. Est-il prévu d’aménager ces 3 m. de suite pour les utiliser comme bande cyclable?
Si non, pourquoi?

Les Services communaux, en collaboration avec la Direction générale de la mobilité et des routes
(DGMR) vont étudier la mise en place de mesures afin de tranquilliser le trafic le long de la route
du Stand pendant les travaux de la route de Divonne. En effet, ces derniers vont générer un
report de trafic sur la route du Stand et il est primordial de tranquilliser et sécuriser la route du
Stand pendant cette période. Le périmètre de réflexion est compris entre le passage à niveau
situé à proximité du chemin de Chantegrive et de la limite communale avec Eysins.

Ces aménagements poursuivront deux objectifs

sécuriser les usager-ère-s des modes doux pendant les travaux de réaménagement de la
route de Divonne;
tester les mesures et éventuellement adapter celles-ci afin de pouvoir réaliser un
réaménagement de la route du Stand éprouvé et cohérant dans l’enchaînement de la fin des
travaux de réaménagement de la route Divonne.

La bande de trois mètres située le long de la parcelle N° 1081 sera intégrée au périmètre d’étude
et aménagée en coordination avec les propriétaires. Les aspects fonciers seront traités dans le
même temps.

4. Dans la continuité, est-il prévu de déplacer la bande cyclable à l’intérieur de la
parcelle communale où se trouve l’éco-point? Si non, pourquoi?

Dans le cadre de ces études, il sera bien sûr analysé l’opportunité de prolonger les
aménagements dédiés à la mobilité active le long de la parcelle N° 1710.

5. Est-ce que la servitude de 3 m. sur la parcelle 1081 est inscrite au Registre
Foncier? Si non, pourquoi et quand sera-t-elle inscrite?

A ce stade, étant donné qu’il n’y a pas de convention, il n’y a pas d’inscription au registre foncier
(servitude). A terme, dans le cadre du projet définitif de réaménagement de la route du Stand,
une servitude sur l’ensemble de la bande/piste cyclable pourrait être inscrite.

Adopté par la Municipalité dans sa séance du 4 décembre 2023.

Au nom de la Municipalité

Le Syndic: Le Secrétaire:

()
Daniel Rossellat P~~ançois Umig a
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